



Séjour pédagogique en Italie, Journée6 retour à Brioux

publié le 13/03/2015

Descriptif :

La journée a été consacrée au retour.

Vous le saurez certainement très précisément avec les portables des enfants, ces derniers arriveront vers 20h00 au collège.

Le bus stationnera dans la cour de l'établissement.

Les personnes entrent à pied.

A tout à l'heure



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.